

Est aussi introduite, une délégation du Conseil Central des Métiers et du Travail, composée de MM. E. Pelletier, J. A. Masse, et J. E. Vigeant et une délégation du Comité général du parti Ouvrier, composée de MM. L. N. Dupont, Gustave Franco et Jos. Ainey.

Ces messieurs se déclarent tous en faveur de la fabrication du pain de 4 livres, 2 livres et 1 livre, et favorable à l'étiquette. Ils recommandent aussi que le pain soit enveloppé, mais déclarent insister tout particulièrement sur la suggestion faite quant à la pesanteur du pain.

Les délégués s'étant retirés, la Commission remet l'étude du projet de règlement à ce sujet afin d'entendre les délégations qui sont devant elle relativement à d'autres questions.

Soumise et lu une opinion des Avocats de la Cité déclarant que l'amendement à la section 8 du règlement No. 328, tel que soumis par une délégation de l'Association Pharmaceutique de la Province de Québec, est tellement vague et général dans ses termes que le Conseil ne pourrait pas l'adopter légalement.

M. le Président demande alors à M. E. Vadeboncoeur et aux autres représentants de l'Association Pharmaceutique, qui sont présents, s'ils n'ont pas d'autres suggestions à faire à la Commission à ce sujet.

M. Vadeboncoeur demande que cette question soit de nouveau référée aux Avocats de la Cité, et que ceux-ci soient priés de s'aboucher avec les aviseurs légaux de l'Association Pharmaceutique, afin de rédiger, si possible, un amendement qui donnerait satisfaction au public et aux pharmaciens sans causer aucun préjudice aux autres commerces.

La Commission déclare qu'elle se rend avec plaisir à cette demande et elle donne instruction au secrétaire d'en avertir officiellement l'Association Pharmaceutique.

La Commission prend alors en considération certains amendements au règlement No. 165, concernant l'inspection des chaudières.

A ce sujet soumis et lus:

(a) Communication de M. C. O. Champagne, Inspecteur des chaudières, en rapport avec les amendements suggérés.

(b) Lettre du Conseil Exécutif de l'Association des Ingénieurs stationnaires, Cour Cartier, demandant qu'une copie des amendements proposés lui soit transmise.

(c) Projet de règlement suggéré par l'Union Internationale des ingénieurs.

M. Connolly, Prés. de la Cour Cartier, de l'Association des Ingénieurs, M. Champeaux, séc. et M. E. O. Champagne, Inspecteur des chaudières, se présentent devant la Commission, en rapport avec cette question.

Comme le projet de règlement soumis à la Commission avait été préparé par l'Union Internationale des Ingénieurs, laquelle Union s'est depuis fusionnée avec l'Association locale des Ingénieurs et comme cette dernière association n'a jamais eu connaissance du dit projet de règlement,

Il est,

Résolu: De renvoyer tous les documents au sujet de cette question à ladite Association des Ingénieurs Stationnaires pour que celle-ci en prenne connaissance officiellement et qu'elle soumette à cette Commission les amendements qu'elle croit devoir suggérer.

M. Hébert T. Meldrum, secrétaire de l'Association des Manufacturiers Canadiens se présente devant la Commission et demande qu'une copie des amendements que l'on propose de faire au règlement des chaudières soit soumise à l'Association des Manufacturiers, afin que celle-ci ait l'opportunité de se prononcer sur le mérite de ces amendements.

La Commission promet à M. Meldrum, que tout amendement qui sera proposé au règlement des chaudières sera soumis à l'Association qu'il représente.

Soumise et lue une opinion des Avocats de la Cité, déclarant que pour changer immédiatement le poste de cochers de la rue Notre-Dame ouest, il faudrait obtenir le consentement des cochers qui occupent ce poste.

Le secrétaire soumet alors une communication du chef de Police, transmettant les documents suivants:

(a) Déclaration signée par tous les cochers qui occupent le poste de cochers situé sur la rue Prince Arthur, près de la rue Mance, par laquelle ils consentent à ce

A delegation from the Central Trade and Labor Council composed of Messrs. E. Pelletier, J. A. Masse and J. E. Vigeant and a delegation of the General Committee of the Labor party, composed of Messrs L. N. Dupont, Gustave Franco and Jos. Ainey was also introduced.

The above mentioned gentlemen stated they were all in favor of the manufacture of bread in loaves of 4 lbs. 2 lbs and 1 pound, and also in favor of the label. They also recommend that the bread be wrapped, but declared that they insist most particularly on the suggestion made as to the weight of bread.

The delegates having withdrawn, the Committee deferred the consideration of the proposed by-law in order that the delegations having other questions in view may be heard.

Submitted and read an opinion from the City attorneys stating that the amendment to section 8 of by-law No. 328, as submitted by a delegation of the Pharmaceutical Association of the Province of Quebec, was so vague and general in its wording that the Council could not adopt the same legally.

The chairman then asked Mr. E. Vadeboncoeur and other representatives, present at the meeting, whether they had other suggestions to make to the Committee in this connection.

Mr. Vadeboncoeur asked that the matter be referred back to the City attorneys and that they be requested to confer with the legal advisors of the Pharmaceutical Association, in order to prepare, if possible, an amendment which could satisfy the public and the druggists without causing any prejudice to other trades.

The Committee declared they agreed with pleasure to the request and the secretary was instructed to notify officially the Pharmaceutical Association.

The Committee then considered certain amendments to by-law No. 165 concerning the inspection of boilers.

In this connection, submitted and read:

(a) Communication from Mr. E. O. Champagne, Boiler inspector, anent the amendments suggested.

(b) Letter from the Executive Council of the Association of Stationary Engineers, Cartier Court, asking that a copy of the proposed amendments be sent to them.

(c) Draft of by-law suggested by the International Union of Engineers.

Mr. Connolly, chairman of the Cartier Court of the Association of Engineers, M. Champeaux, secretary and Mr. E. O. Champagne, Boiler inspector, appeared before the Committee in connection with the said question.

As the draft of by-law submitted to this Committee has been prepared by the International Union of Engineers, which Union was united since then to the local Association of Engineers and, as the latter never had any knowledge of the said proposed by-law,

It was

Resolved: To refer all the documents on the said question to the said Association of Stationary Engineers in order that the latter make take cognizance officially of same and that they may submit to this Committee the amendments they may deem advisable to suggest.

Mr. Hebert T. Meldrum, secretary of the Canadian Manufacturers Association appeared before the Committee and asked that a copy of the proposed amendments to by-laws concerning boilers be submitted to the Canadian Manufacturers Association so that they may have an opportunity of giving their views on the merits of said amendments.

The Committee promised Mr. Meldrum that any proposed amendment to by-law re boilers shall be submitted to the Association which he represents.

Submitted and read, an opinion from the City Attorneys stating that in order to change immediately the cab stand on Notre Dame street west, the consent of the cabmen occupying the stand must be obtained.

The secretary then submitted a communication from the chief of Police sending the following documents:

(a) Declaration signed by all the cabmen occupying the cabstand on Prince Arthur street, near Mance street, by which they agree that the said stand be transferred to the North side of Pine Avenue, East of Park Avenue.